
 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA RADIO 
Miércoles 3 de Octubre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Los legisladores en Querétaro no se vieron lentos en la discusión  de la reforma electoral, pues lo 
importante es que fuera aprobada, señaló el diputado federal Francisco Domínguez Servién. 
(NC) 
 
Recordando a las personas que murieron el 2 de octubre de 1968, Ramiro Trejo Ramos, 
Presidente del Comité Municipal del PRD, hizo una invitación a los militantes y simpatizantes al 
segundo concurso de formación política, “Acércate a la  Revolución Democrática”. (EL) 
 
La Convención Nacional Democrática solicitará al congreso local que se investigue a fondo, técnica 
y financieramente, las obras del acuaférico, el Paseo Constituyentes y el Acueducto dos, con el fin 
de evitar hechos de corrupción, afirmó el comisionado político, Gustavo Buenrostro Díaz. (NC) 
 
Cabeza. Gustavo Buenrostro, Comisionado Político en  Querétaro de la Convención Nacional 
Democrática, afirmó que solicitarán formalmente al congreso local, la creación de una comisión 
especial legislativa, con el fin de que investiguen a fondo que sucedió con la administración de los 
recursos del acuaferico, paseo Constituyentes y el Acueducto II. (EL) 
LEGISLATURA 
Faltó difusión en la venta de los autos legislativos, pues solamente se vendieron 2 camionetas, con 
lo que se obtuvo una ganancia de casi 146 mil pesos, por lo cual se espera que la próxima 
semana, inicie la segunda licitación, aseguro el diputado Raúl Reyes, Presidente de la Comisión 
de Vigilancia de la LV legislatura. (EL) 
Con la finalidad de que tanto diputados como funcionarios legislativos puedan realizar su 
declaración patrimonial por Internet, se firmó un convenio entre la LV Legislatura y la Secretaría de 
la Contraloría, dijo el Diputado Raúl Reyes Gálvez, Presidente de la Comisión de Vigilancia de 
esta legislatura. (EL, NT) 
 
Firmó un convenio la legislatura local con la contraloría del Estado, para que el personal del 
congreso pueda realizar sus declaraciones patrimoniales por vía del Internet, confirmó el 
Presidente de la mesa directiva, Roberto Carlos Cabrera. (NC) 
 



No es  necesaria la creación de una comisión especial para analizar la reforma fiscal, explicó el 
Presidente de la junta de concertación política de la legislatura local, Óscar Arturo Rodríguez 
Cervantes. (NC) 
 
Las decisiones deben de tomarse con conocimiento, tanto por parte de los ciudadanos como de 
servidores públicos, por lo cual se llevará a cabo una conferencia acerca de la eutanasia, en la 
casa legislativa, este próximo 11 de octubre, dijo el Diputado Fernando Urbiola Ledesma, 
Presidente de la Comisión Legislativa de la familia. (EL) 
SECCIONES 
José Luis Aguilera comenta que en Torreón, en la clínica 71 del IMSS, hay un centro de 
transplantes donde se hace de toda clase de estas operaciones y hay una lista de once mil 
personas. Afirma que en México pensamos que nos debemos ir completos y no queremos dejar 
nada. En Torreón hay una ley estatal que facilita la donación, dice. Reconoce que el IMSS está en 
riesgo, pero debe voltearse a la administración para ver dónde se están manejando mal las cosas. 
(NC) 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. La señora Marcela Torres, Presidenta del DIF Estatal, tomó protesta al nuevo consejo 
directivo fundador 2007 – 2009 de la asociación mexicana de mujeres empresarias. Llamó Marcela 
Torres de Garrido a reconocer el trabajo de las mujeres para la consolidación de las familias 
queretanas. (EL) 
 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La Universidad Autónoma de Querétaro es modelo para solucionar problemas financieros en otras 
universidades del país, aseguró el rector Raúl Iturralde Olvera, quien señaló, aún se analiza el 
impacto de la in ilación en la casa de estudios para terminar el presupuesto del próximo año. (NC) 
 
Con una inversión de más de 10 mdp Francisco Garrido inauguró el laboratorio de electrónica del 
Instituto Tecnológico de Querétaro. (NC, TVA, EL) 
 
El 52% de los alumnos de nivel superior de las instituciones educativas del sector público se 
encuentran (en programas) certificados, informó el coordinador de educación superior, ciencia y 
tecnología de la Secretaría de Educación, Alejandro Zaracho. (NC) 
 
Cada año, el 8% de los estudiantes de la Universidad Politécnica, dejan sus estudios, reconoció el 
rector Carlos Arredondo, quien señaló que la principal causa es los problemas económicos. (NC) 
 
Carece de calidad moral el Presidente de la Asociación estatal de padres de familia, Juan Carlos 
Calvo, para exigir al PRD dejar de apoyar a los padres que han sido víctimas de las exigencias de 
las cuotas de inscripción, ya que éste cuenta con antecedentes penales, afirmó el dirigente 
municipal del sol azteca, Ramiro Trejo Ramos. (NC) 
 
Cabeza. Juan Carlos Calvo, Presidente de la Asociación Estatal de Padres de Familia de  
Querétaro, es un delincuente que debe dejar de manipular a esta asociación, afirmo Ramiro Trejo 
Ramos, Presidente del Comité Ejecutivo Municipal del PRD. (EL) 
La Universidad Autónoma de Querétaro conmemoró los 39 años de los hechos del 2 de octubre, 
con  la mesa Repercusiones del movimiento estudiantil del 68, en el auditorio de la facultad de 
filosofía. (NC) 
 
Sondeo. Recuerdan los queretanos, poco del movimiento estudiantil de 1968; sin embargo 
consideran importante seguir conmemorando la fecha. (NC) 

SOCIEDAD 
El titular de IVEQRO, José Guerrero Renaud informó que para finalizar esta administración se 
prevé la construcción de 15 mil viviendas verdes, las que permitirán reducir en un 50% el consumo 
de agua y energía eléctrica. (NC) 



Hasta que la administración estatal tenga una reserva territorial para generar vivienda, se firmará 
un convenio con la CONAVI, señaló el titular de IVEQRO, José Guerrero. (NC) 
El padre José Morales Flores, vocero de la diócesis de  Querétaro, recomendó la película La 
santa muerte, que se exhibe en las salas de cine a partir del 28 de Septiembre. Señaló que verla 
es un buen ejercicio para después analizarla y evitar fanatismos peligrosos entre la población. (EL) 
 
Alrededor del 50% de los habitantes de la sierra gorda dependen de las remesas que llegan de 
Estados Unidos, afirmó el diputado Leodegario Ríos Esquivel. (NC) 
Vistazo Ciudadano desde la colonia las Teresas, donde está la aduana interior, en la zona militar. 
En este lugar hay problemas de luz, falla mucho la energía eléctrica y cuando reclaman hacen un 
peritaje y después les dicen que no pueden hacer nada porque no es culpa de ellos. Esta 
justamente en la esquina de Hacienda Tequisquiapan y Hacienda San Juan, donde hay un gran 
estacionamiento de vehículos descompuestos, es un taller mecánico que genera suciedad. Muchos 
de estos coches los utilizan los vagos para pasar la noche. Si a esto le agregamos que no hay luz 
por las noches, esta zona se vuelve muy insegura. Los vecinos comentan que las autoridades no 
les hacen caso para poder solucionar este problema. Han tratado de buscar al mecánico pero no lo 
encuentran, un vecino comenta que ya lo han denunciado pero no les hacen caso. Otro problema 
es que hay tráileres estacionados en esta zona, que están obstruyendo la vía pública. (EL) 
El edil capitalino, Manuel González Valle reconoció la labor que hacen los medios de 
comunicación en  Querétaro, ya que dijo, juegan un papel de suma importancia para informar a los 
ciudadanos. (EL) 
 
Entrevista. Ana Yolanda López, Presidenta de Libre Acceso, presenta a Norma Saeb, Presidenta 
de las Mujeres Universitarias, comenta  que la asociación de universitarias no ha dejado de 
trabajar en los derechos humanos. Se tiene para la semana que entra, una serie de eventos dentro 
de los derechos humanos. El lunes 8 de octubre a las 8 de la mañana en la Universidad 
Mesoamericana empezara una jornada de diferentes actividades. Es una jornada que va de la 
mano con San Juan del Río. Lunes, martes, miércoles, jueves empezando en San Juan del Río y 
terminando en  Querétaro, son oportunidades para conocer lo que son los derechos humanos. 
Gustavo Martínez es vendedor ambulante de dulces, tiene 2 años dedicado al comercio 
ambulante y lo hace por la necesidad de valerse por sí mismo y no depender de nadie. Tuvo un 
accidente hace 10 años, teniendo lagunas mentales por sobrepasarse en el consumo de alcohol y 
drogas. En un alucinamiento por las drogas, se atravesó al tren perdiendo las piernas y un brazo. 
Una vez que lo dieron de alta en el seguro, volvió a recaer en el vicio. Muchas veces se preguntó 
por qué le había pasado a él, pero después comprendió que volvió a nacer y que su vida tenía que 
cambiar. Cuando se dio cuenta que no tenía piernas y brazo, quería matarse y buscó la forma de 
quitarse la vida. Hasta ahora cuando lo recuerda le duele, porque es el valor que le da para salir 
adelante, además de impulsar a los jóvenes a que cuiden su vida. Ana Yolanda comenta que es 
una piedra ambulante para los jóvenes y que entiendan que los vicios pueden generar 
discapacidad y para que valoren la vida que tienen y que no se olviden que están aquí para algo. 
(EL) 

MUNICIPIOS 
El Gobierno Municipal de Querétaro, ya puso en marcha la primera etapa del programa de foto 
credencialización a comerciantes de la vía pública en la capital del estado, el cual pretende tener 
un comercio ordenado, así lo dio a conocer el Secretario General de Gobierno Jorge Luís Alarcón 
Nevé. (EL) 
 
Cabeza. Las concesiones para taxi, que se entregaron en el municipio de El Marqués, son para 
crear un tipo de negocio familiar y no que caigan en monopolio, dijo el diputado José Guadalupe 
García Ramírez, Presidente de la Comisión Legislativa de Transportes. (EL) 
Invertirá el municipio de San Juan del Río, 6 mdp para combatir la contaminación que causan los 
hornos de tabique de las ladrilleras, aseguró el Alcalde Jorge Rivadeneira. (NC) 
Cabeza. Combaten la violencia intrafamiliar desde los recibos de agua en el municipio de San Juan 
del Río, como parte de la campaña de denuncia que impulsa la Comisión Estatal de los Derechos 
Humanos. (NC) 



ECOLOGÍA Y SALUD 
Entrevista. Heliodoro Castro, cardiólogo, comenta que la enfermedad cardiovascular es la primer 
causa de muerte en el mundo; en el hombre es más susceptible a partir de los 35 años y la mujer, 
después de la menopausia. El sedentarismo, el sobrepeso, los hábitos alimenticios, el estrés y la 
genética, sin detonantes de enfermedades cardiovasculares. Comenta que la Fundación 
Cardiología de Querétaro IAP es un grupo de cardiólogos que se dedica a apoyar a gente de 
escasos recursos con padecimientos cardiacos, incluso con operaciones a corazón abierto. El 11 
de octubre habrá una exposición de arte plástico en el Club de industriales y de lo que se recaude, 
habrá fondos para apoyar a gente que lo requiera. (NC) 

 
LABORAL 
Resissste es un movimiento a nivel nacional que busca obtener 10 mil firmas y llevarlas al 
congreso de la unión, con el fin de presentar su inconformidad, por la nueva ley del ISSSTE y 
hasta ahora se llevan 3 mil firmas, aseguro Leticia Chávez, Representante de la Comisión de 
Prensa de Resissste  Querétaro. (EL) 
 
Cabeza. El IMSS y el Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social, coincidieron en la 
necesidad de buscar mecanismos que permitan la contratación de los más de 60 mil empleados, 
que necesitará en los próximos 2 años. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La PGR une esfuerzos con la asociación de discotequeros y bares, para el combate al narco, 
mediante la realización de un taller dirigido a personal de seguridad, sobre identificación de drogas. 
(NC) 
 
La Procuraduría General de Justicia dio una plática sobre prevención para la drogadicción, en las 
instalaciones del Colegio Alma Muriel. (NC) 
 
Lamentable que en menos de 15 días hayan asaltado dos instituciones bancarias en Querétaro, 
señaló el dirigente municipal del PRD, Ramiro Trejo. (NC) 
 
Después del asalto que ocurrió el lunes, Ramiro Trejo Ramos, Presidente del Comité Municipal 
del PRD, dijo que lamentablemente existe delincuencia organizada, un mal que aqueja a la 
sociedad. (EL) 
 


